
 	  Yachen hat Folgendes geschrieben:			  Ich vertreibe über Nova MD und würde es auf keinen Fall selbst
machen wollen. Es gibt sicher auch Dinge, die nicht optimal sind, aber unter dem Strich gibt es derzeit
kaum eine Alternative, gerade bei Kinderbüchern als Hardcover.

LG
Yachen	

Hallo Yachen,

warum ist der Selbstvertrieb keine Alternative? Hast Du das schon durch oder  bei anderen miterlebt?

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Selbstverlag ohne PoD und Nova

Geschrieben am 17.09.2022 von Catalina
im Deutschen Schriftstellerforum
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